
お客様の声

　　　　　　　
■太陽光発電システムを導入しようと決めたきっかけ

■太陽光発電システムを導入して良かったこと

■太陽光発電システムを導入して悪かったこと

■太陽光発電システム設置工事をエコテック㈱に決めたワケ

■エコテック㈱に依頼して良かったこと

■お名前　　　　　　　　　　　　　　　■住所戸石川　徳人　様 愛知県　豊田市

●太陽光発電そのものは2010 年 1月に導入し、期待通りの発電をしてくれていました。FIT 満了も翌年 1月と控えており、
　当初の予定していた満了後の売電額も大きく下回りそうで迷いましたが、蓄電池を導入する事に決めました。

●特に夏場に停電が起きた場合、近年の猛暑日では熱中症や冷蔵庫が停まる事による食中毒が考えられます。
　この災害時の心配を軽減する事ができました。

●自動車もEV化が進み、間違いなく国内電力は不足します。そういった場合でも客観的に電力需要を見ながら生活を
　送れます。

●FIT 満了後の電気代については自家発電に切り替える予定で年々上昇する電気代を抑える事ができます。

●蓄電池導入の決め手は昨年の地震や台風といった天災での停電です。発電と違って儲けは出ませんが費用対効果を
　考えた際、13年～ 14年で投資分をペイできると考えました。

●太陽光発電に関しては全く問題ありません。心配事は10年くらいで故障すると言っていたパワコンや、その他構成部品が
　いつ故障するのか？ぐらいです。

●エコテックさんとは2010 年からのお付き合いで、当時家を建て太陽光発電システムに興味があり、色んな会社の
　製品を比較し、そこで最も実績のある京セラの製品を導入する事に決めました。その際、施工業者も多々ありましたが
　せっかく建てた家を中途半端な施工業者に任せたくなく、京セラソーラー FCであるエコテックさんにお願いする事に
　決めました。

●エコテックさんは同市内に事業所があり、「いざとなったら相談できる」といった安心感もありました。

●エコテックさんとお付き合いして9年経ちますが、気軽に質問・相談出来るところです。
●質問・要望に関しても、こちらの都合に合わせて訪問してくれる等、距離感は近いです。
●太陽光発電システム施工不良による火災などニュースで見ますが、エコテックさんは京セラソーラー FCであり
　手抜き工事もされないので、改めて安心しました。

●蓄電池に関しては導入したばかりで、まだ何とも言えませんが、今後昼間にエコキュートでお湯を作りたいと考えています。
　雨天時だと逆に電気代が高くなってしまう為、今後 AIを駆使した天気に応じたエコキュートとの連携システム開発に期待
　しています。


